

V Encuentro del CeRPI y III Jornada del CENSUD

La nueva realidad internacional. Una mirada desde el sur

Presentación

El Instituto de Relaciones Internacionales (IRI), de la Universidad Nacional de La Plata (UNLP) convoca a participar en el V Encuentro del CERPI y de las III Jornadas del CENSUD “*La nueva realidad internacional. Una mirada desde el sur*” que se desarrollará el día 16 de septiembre de 2011 en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de La Plata.

El evento tiene como propósito favorecer un escenario de encuentro y debate sobre cuestiones ligadas al quehacer de las relaciones internacionales como objeto de estudio: tanto pasar revista y difundir el estado de la investigaciones en este campo de estudio como también para pensar, reflexionar e intercambiar opiniones sobre el aporte disciplinar para comprender la realidad internacional desde la región.

El encuentro busca reunir a estudiantes, graduados e investigadores dedicados al estudio de las relaciones internacionales y la política exterior como al público en general que tengan interés en esta área.

Aéreas temáticas

Teorías y métodos de los estudios internacionales

Globalización e Integración

Conflictos internacionales y agenda de defensa

Procesos de integración regional

Historia de las relaciones internacionales

Cuestiones de Política Exterior Argentina

Políticas Exteriores Comparadas

Relaciones económicas internacionales

El papel de los organismos internacionales en el orden global.

Relaciones internacionales de unidades subnacionales

Fechas importantes

Fecha final para la recepción de resúmenes **11 de julio de 2011**.

Fecha para la recepción del trabajo final **29 de agosto de 2011**.

Reglas para la presentación de libros

En el marco del V Encuentro del CERPI y de las III Jornadas del CENSUD se convoca también a la organización de presentación de libros publicados entre marzo de 2010 y junio de 2011. Los interesados en presentar sus obras deberán comunicar: el o los nombres de los autores, el título de la obra, editorial, año y lugar de edición, y comentarista o comentaristas del libro. Asimismo deberán comunicar si el mismo contará con un comentarista o no, y en caso afirmativo los datos del mismo.

Reglas para presentación de trabajos

Pueden participar del mismo todas aquellas personas que posean título de grado, posgrado o especializaciones. Habrá mesas especiales para estudiantes.

Resúmenes

Las características que deben asumir los resúmenes conjuntamente con los datos personales y un Currículum Vitae abreviado están incluidas en la **planilla de inscripción** que se adjunta al presente.

La presentación de los resúmenes deberá ser enviada a cerpi.censud2011@gmail.com indicando en el asunto el apellido de los autores y el área temática en la cual desea inscribir su ponencia.

Ponencias

Las características que deben asumir los trabajos finales, normas de estilo y características para su envío las encontrará en el siguiente documento adjunto. *Normas de estilo*.

Ponencias de grupos de investigación:

A los requisitos establecidos para la presentación de resúmenes y ponencias se le sumarán en la portada el nombre y código del proyecto de investigación y los nombres y datos personales de todos los miembros del grupo de investigación.

Se admitirá un mínimo de dos y un máximo de cuatro ponentes por grupo de investigación.

Ponencias de alumnos de grado:

Los alumnos de grado también podrán presentar ponencias, las que deberán respetar los mismos parámetros que las de graduados.

Una comisión especial será la encargada de su selección y aprobación.

Las ponencias de alumnos aceptadas serán publicadas en un libro formato CD especial, siempre que sean respetados los plazos de entrega y la inscripción previa al Congreso.

La aceptación de las ponencias quedará sujeta a su aprobación por parte de los coordinadores de las áreas temáticas o de los paneles, y la de los grupos de investigación a la evaluación del Comité del Programa.

Las ponencias aceptadas serán publicadas en un libro formato CD, siempre que sean respetados los plazos de entrega y la inscripción previa al Congreso.

Instituto de Relaciones Internacionales

Calle 48 N°582 1° Piso

La Plata, Buenos Aires, Argentina

0221-423-0628

0221-423-0628

iri@isis.unlp.edu.ar

<http://www.iri.edu.ar>

